
 

ATA DA 426ª (QUADRINGENTÉSIMA VIGESSIMA SEXTA) SESSÃO 1 
ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA – 12ª REGIÃO – AL 2 
– REALIZADA EM 08 DE MARÇO DE 2023. ABERTURA: Às oito horas do dia 3 
oito de março do ano de dois mil e vinte e três, nas dependências do Hotel 4 
Jatiúca, situado à Av. Álvaro Otacílio, 5500 – Jatiúca, CEP: 57036 - 850, na 5 
cidade de Maceió – AL. Vale frisar, que a reunião aconteceu  no Hotel Jatiuca, 6 
devido, a reforma que está acontecendo na sede do 7 
CORECONAL/SINDECON/AL. Reuniu o Plenário do Conselho Regional de 8 
Economia da 12ª – Região – AL para a realização da 426ª (quadringentésima 9 
vigésima sexta) Sessão Ordinária, sob a Presidência do Economista, Marcos 10 
Antônio Moreira Calheiros, tomando todas as precauções e as recomendações 11 
sanitárias, contra a COVID-19. O Presidente recepcionou os Conselheiros 12 
presentes, dando-lhes boas vindas pelo diletantismo de todos. Ás oito horas e 13 
trinta minutos o Presidente abriu a Sessão e convidou o Profissional de 14 
Assistência ao Economista, Inaldo Romão da Silva Filho, para secretariar os 15 
trabalhos. PARTICIPANTES: Conselheiros: Marcos Antônio Moreira Calheiros, 16 
Cleydner Marques de Magalhães Maurício, José Alex Tenório da Costa, Jose 17 
Helder Pessoa Nunes, José Ulisses Ávila Pereira, Laurentino Rocha da Veiga, 18 
José Gomes Filho, José Clailton Moreira Fernandes, Mario Humberto Lima Silva, 19 
Ivaldo Pinto de Barros e José Geraldo Marques Junior. O Presidente, solicitou 20 
uma prece e um minuto de silencio, pelo falecimento de familiares de 21 
conselheiros, e amigos. Sendo realizado um minuto de silencio, usando a palavra 22 
o Presidente Marcos Antônio Moreira Calheiros, registrou os profundos 23 
sentimentos pelo falecimento da Dr. Dilma Carvalho Pereira, irmã do Economista 24 
José Lopes de Carvalho Junior. O Presidente Marcos Antônio Moreira Calheiros, 25 
solicitou a palavra e registrou os profundos sentimentos pelo falecimento do 26 
Economista ex Conselheiro do CORECON/AL, e do SINDECON/AL, José Carlos 27 
Milito. O Conselheiro Ivaldo Pinto de Barros, solicitou a palavra e registrou os 28 
profundos, sentimentos pelo falecimento do Senhor José Venâncio de Almeida. 29 
O Conselheiro José Clailton Moreira Fernandes, solicitou a palavra e registrou os 30 
profundos, sentimentos pelo falecimento do Economista Manoel José da Silva. O 31 
Conselheiro José Alex Tenório da Costa, solicitou a palavra e registrou os 32 
profundos, sentimentos pelo falecimento do ex Deputado Estadual, Alexandre 33 
Milito. O Conselheiro Laurentino Rocha da Veiga, solicitou a palavra e registrou 34 
os profundos, sentimentos pelo falecimento do Empresário do ramo 35 
Sucroalcooleiro, Jorge Tenório Maia. O Conselheiro Mario Humberto Lima Silva, 36 
solicitou a palavra e registrou os profundos, sentimentos pelo falecimento do 37 
Senhor Bernardino Nogueira de Lima.  ORDEM DO DIA ITEM I: O Presidente 38 
colocou os seguintes processos para serem relatados a) Processo Nº 052/2023 39 
– Interessado: Conselho Regional de Economia 12ª Região / AL – Assunto: 40 
Prestação de Contas do Exercício 2022 – Relator: Ivaldo Pinto de Barros b) 41 
053/2023 – Interessado: Luciana Caetano da Silva – Assunto: Cancelamento 42 
de Registro – Relator: José Helder Pessoa Nunes - C) 054/2023 – 43 
Interessado: Carla Christine Lima da Silva: Cancelamento de Registro – 44 
Relator: José Clailton Moreira Fernandes - D) 055/2023 – Interessado: Rafael 45 
Aubert de Araujo Barros – Assunto: Prorrogação da Suspensão de Registro 46 
– Relator: Ivaldo Pinto de Barros. Em seguida, o Presidente colocou para 47 
aprovação, os referidos processos, que foram aprovados por todos os 48 
conselheiros presentes.  OUTROS ASSUNTOS ITEM II: O Presidente Marcos 49 
Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou que o CORECON/AL, 50 
juntamente com o SINDECON/AL, afim de incrementar o trabalho, do 51 
CORECON/AL, convidou para a reunião e homenageou, o ex Presidente da 52 



 

Junta Comercial do Estado de Alagoas, Carlos Alberto Barros de Araújo, vale 53 
frisar a parceria existente entre o CORECON/AL, e a Junta Comercial, na qual o 54 
ex Presidente, Carlos Alberto Barros de Araújo, destinou 08 vagas para 55 
estudantes de Economia na determinada instituição. O Conselheiro José Alex 56 
Tenório da Costa, solicitou a palavra, e homenageou o ex Presidente da Junta 57 
Comercial, Carlos Alberto Barros de Araújo pela sua grande gestão a frente da 58 
Junta Comercial do Estado dee Alagoas. O Conselheiro José Alex Tenório da 59 
Costa, solicitou a palavra e propôs um reajuste salarial ao funcionário Inaldo 60 
Romão da Silva Filho, tendo em vista que o Assessor está vários anos com o 61 
salário defasado. Que foi aceito por todos os presentes. O Presidente Marcos 62 
Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou que o CORECON/AL, 63 
recebeu os Computadores do Projeto de Modernização Tecnológica do 64 
COFECON. O Presidente Marcos Calheiros, solicitou a palavra e fez um 65 
agradecimento, ao ex Presidente do COFECON, Antônio Correia de Lacerda, por 66 
ter idealizado esse Projeto de Modernização Tecnológica, que possibilitou 67 
compras de computadores, novos e de formatação atualizada, que será de uma 68 
grande, importância aos regionais, nas atividades administrativas. O Presidente 69 
Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou que o 70 
CORECON/AL, recebeu o convite para participar do Prêmio BNB – 71 
Empreendedorismo Feminino no dia 08 de março as 15h. Continuando o 72 
Presidente Marcos Calheiros, relatou que irá participar do supracitado evento 73 
com alguns Conselheiros do CORECON/AL. O Presidente Marcos Antônio 74 
Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou que o  Conselheiro Federal 75 
Maurilio Procópio Gomes, foi eleito Presidente da Comissão de Tomadas de 76 
Contas CTC – do COFECON. O Conselheiro Everaldo de Souza Barbosa e 77 
Empresário do Colégio Montessori, fez o uso da palavra, e relatou que os 78 
Economistas e familiares terão 20% de descontos nas matriculas e 79 
mensalidades. O Presidente Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da 80 
palavra, e relatou que o Presidente do COFECON, Paulo Dantas, fez uma, 81 
referência ao Presidente do CORECON/AL, Marcos Antônio Moreira Calheiros, 82 
pelo o empenho, junto ao ex Presidente do Senado Federal, Renan Calheiros, 83 
em ter idealizado, um comodato para o prédio do COFECON. OUTROS 84 
ASSUNTOS ITEM III: O Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso 85 
da palavra e relatou, que o CORECON/AL, enviou várias lives socioeconômicos   86 
para os filiados do CORECON/AL, tais como: 1- O que esperar de 2023? – 87 
COFECON – com os palestrantes, Antônio Correia de Lacerda, Otaviano Canuto, 88 
Paulo Rabello de Castro e Raul Veloso. 2- Discutindo o imposto de renda – 89 
CAAPE – em pauta – com os palestrantes, Giovani Moreira, Luiz Adelar e 90 
Claúdio Balreira. 3- Como a estratégia de marketing de influência pode 91 
impulsionar o seu negócio, com os palestrantes, Amanda Assini, Danielli 92 
Inácio. 4- Riscos de uma crise de créditos e a situação financeira das 93 
empresas abertas, Momento OEB, com os palestrantes, professor Dr. Antônio 94 
Rocca e o Professor Dr. Eliseu Martins. O Presidente Marcos Antônio Moreira 95 
Calheiros, fez o uso da palavra, agradecendo a presença do ex Presidente da 96 
Junta Comercial, Carlos Alberto Barros de Araújo, do ex Diretor Superintendente 97 
Arnaldo Calheiros, que solicitou a palavra e relatou que iria tentar viabilizar outros 98 
estágios na rede privada em qual ele faz parte, aos estudantes do curso de 99 
economia. Continuando o Presidente Marcos Calheiros, agradeceu também a 100 
presença dos ex presidentes do CORECON/AL: Denivaldo Targino da Rocha, 101 
José Alex Tenório da Costa e João Lins Pessoa Filho. Continuando o Presidente 102 
Marcos Calheiros agradeceu também a presença do Economista Victor 103 
Emmanuel Feitosa Hortencio, Assessor do Presidente da Federação do 104 



 

Comercio, o mesmo colocou que iria buscar novos estágios para os estudantes 105 
do Curso de Economia. O presidente Marcos Antônio Moreira Calheiros, 106 
franqueou à palavra aos presentes, e como dela ninguém fez mais uso, 107 
agradeceu a presença de todos e encerrando a sessão Plenária eu, Inaldo 108 
Romão da Silva Filho, lavrei a presente ata, que após lida, revisada e aprovada, 109 
vai assinada por todos os presentes. Maceió, oito de março de dois mil e vinte 110 
três. 111 
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